
Jahreshauptversammlung 2007 beim KBV „de Waterkant“ 
Bensersiel 

 

Am vergangenen Freitag, den 23. Februar 2007, begrüßte Helmut 
Claassen alle anwesenden Mitglieder zur diesjährigen 
Jahreshauptversammlung im „Vereins Huus“ in Bensersiel. 
Besonders begrüßte er Vizebürgermeisterin Ulla Uden und Hauke 
Janßen vom Sport- und Sozialausschuß der SG Esens, vom 
Bürgerverein Georg Taddigs und Reno Weyerts. Nach der 
Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder und der 
Genehmigung der letzten Protokollniederschrift gab Helmut 
Claassen einen ausführlichen Bericht über das vergangene Jahr 
ab: 

Zum umfangreichen Programm gehörte im Jubiläumsjahr des 
KBV das Osterfeuer, der Maibaum, das Lichter- und Brückenfest, 
die Stellung des Marktmeisters des Bensersieler Wochenmarkts, 
das Parkfest zum 25 jährigen Bestehen des von Thünen Park, die 
Teilnahme am Umzug am Esenser Schützenfest, das Strand- und 
Hafenfest mit einem Jubiläums-Brilliant-Bodenfeuerwerk und 
Festumzug mit den Nachwuchsfriesensportlern, das Zeltlager für 
die Bensersieler Jugend, die Einweihung der Westkaje, 2 
Lagerfeuer, die Kutterfahrt im Rahmen der Ferienspiele, eine 
Abendfahrt in See mit der Langeoog I, das Vereinsmeisterwerfen, 
Weihnachtsfeier für den Nachwuchs, ein Skat- und Knobelabend 
und zuletzt Grillstandbesetzung als Henning Orth vom NDR 
Fernsehen Zwischenstop in Bensersiel machte. Des weiteren 
wurden die Mitglieder ab dem 80. Lebensjahr zu den 
Geburtstagen besucht und bei grünen, silbernen und goldenen 
Hochzeiten Geschenke überreicht. Besonderer Dank sprach 
Helmut Claassen auch an Heyo und Else-Marie Janßen aus die 
Parkmöglichkeiten an der Wurfstrecke zur Verfügung  stellen 
sowie Friedrich-Wilhelm Janssen, der das „Boßelschild“ jedes 
Wochenende aufstellt.  

Über den sportlichen Teil berichtete dann der Boßelobmann 
Manfred Claassen  unter Anderem über die Frauen I Mannschaft, 
die zum wiederholten Male den Kreismeistertitel nach Bensersiel 



holten. Bei den Aufstiegskämpfen in Berdum reichte es dann 
leider nur zu Platz 4.  Die Männer II wurden Vizekreismeister und 
die Frauen I 2. Mannschaft holten sich den 2. Platz. Die männl. 
Jugend C wurde Staffelsieger. Bei den Einzelmeisterschaften in 
Holtgast wurden 3 Goldmedaillen, 2 Silber und 2 Bronzemedaillen 
gewonnen.  Von diesen 7 Medaillen wurden 5 im Jugendbereich 
erzielt ! Beachtliche Erfolge erzielten die Jugendwerfer Ingo 
Claassen und Henning Schiffer. Sie nahmen an zahlreichen 
Veranstaltungen im Mehrkampf und Klootschießen teil. Dabei 
erreichte Ingo den 1. Platz und die Jugend C einen Bronzeplatz 
im Mehrkampf in Westeraccum, mit der Mannschaft holten er und 
Henning Schiffer Gold beim Gerd-Gerdes-Pokal in Utgast, den 3. 
Platz im Einzel erreicht Ingo und den 4. Henning bei den 
Landesmeisterschaften im  Klootschießen in Tannenhausen, bei 
den Kreiseinzelmeisterschaften im Klootschießen wurde Henning 
Schiffer erster und Ingo Claassen zweiter und zu guter Letzt 
erkämpfte sich Ingo Claassen den 4. Platz beim Friesischen 
Mehrkampf in Altjührden (KV Waterkant) und holte mit der 
Mannschaft Silber. 

Anschließend übernahm der Jugendobmann Udo Folkerts das 
Wort. Er bedankte sich zu erst bei allen Betreuern und vor allen 
Dingen auch bei den Eltern die Ihn so Tatkräftig bei der 
Jugendarbeit unterstützt haben. Er berichtete über die Teilnahme 
am Hallenboßeln in Wittmund und das der KBV jetzt auch 
wöchentlich das Hallenboßeln in der Sporthalle „Esens Land“ 
anbiete. Außerdem übt der Jugendbetreuer Reno Weyerts mit der 
weiblichen Jugend den Drehwurf für das Klootschießen in der 
Halle. Beim 3-Kampf für die Kinder war auch wieder eine rege 
Beteiligung zu Verzeichnen. Bis zu 30 Kinder waren beim Boßeln, 
Klootschießen und Schleuderball dabei. Besonders stolz zeigte er 
sich, daß beim Punktspielbetrieb im Straßenboßeln 23 Kinder 
dabei sind und von den 4 Jugendmannschaften 3 in den 
Finalrunden zum Kreismeister teilnehmen dürfen.   

Alfred de Groot berichtete dann über die Ausgaben und 
Einnahmen des vergangenen Geschäftsjahres.  Der Kassenprüfer 
Patrick Ehlert bescheinigte Alfred de Groot eine ordnungsgemäße 
Kassenführung und lobte die Korrekte Arbeit des Kassenwartes, 



die er zuvor mit Jens Janssen geprüft hatte, und beantragte die 
Entlastung des gesamten Vorstandes, welche dann auch 
einstimmig erfolgte. 

Beim abschließenden Tagesordnungspunkt Verschiedenes bedankte 

sich Georg Taddigs im Namen des Bürgervereins für die gute 

Zusammenarbeit mit dem KBV im vergangenen Jahr und lobte die 

Jugendarbeit besonders auch im Klootschießen. Ulla Uden 

überbrachte dann noch die Grüße der Stadt Esens und berichtete über 

zukünftige Projekte der Stadt. Um 21.15 Uhr konnte Helmut nach der 

Aussprache die Versammlung mit besten Wünschen für die 

Mannschaften schließen. 


